
GEL DEVUELVE BIENES. La Comisión Ejecutiva del Lempa entregó 
"simbólicamente" Jos bienes no indispensables para la prestación del 
servicio eléctrico de la CAESS, conforme a Jo ordenado por la Corte 
Suprema. El Ing. Francisco Granadino, de GEL (izquierda) , entrega el 
documento al Dr. Augusto Calderón, de CAESS (centro). Observa el 
Ing. Renato Campos, Gerente de CAESS. 
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Empresarios Defienden 
1 a Libertad Económica 

El empresario salva
doreño no dellende privi
legios, sino los principios 
de Justicia flscal, liber
tad económica, de respe
to a la propiedad priva
da, a la Constitución y al 
derecho a vivir y traba
Jar en paz, aflrma la Cá
mara de Comercio e In
dustria de El Salvador. 

En el editorial de su úl
tima revista, dicha gre
mial sostiene que tal vez 
en tiempos meJores, de
flnltlvamente liquidada 
y traspuesta esta época 
de ceguera política, de 
agitación y violencia, se 
restituya al empresario 
su valor auténtico, que 
no es otro que el de lm-

pul sor del desarrollo. 
Asegura que parte de 

la lucha del empresario 
es demostrar con razo
nes y argumentos clenti
flcos que la política que 
le oprime es un grave 
error del gobierno, tal 
como lo prueban las ex
periencias de otros pal-

ses que rectlflcaron a 
tiempo. 

No obstante la situa
ción anómala en que tra
baja, subraya, la actitud 
flrme del empresario 
salvadoreño está a la vis
ta: No lo acobarda la des-

-Favor pase a la página 29. 

Sistema de Semáforos es 
Peligroso Dice Técnico 

Valor del Colón Baja a 

Después de un recorrido por calles y aveni
das de San Salvador, con el fln de hacer un 
estudio sobre el sistema de semáforos, el Inge
niero vial mexicano Gustavo Colier Chávez ha 
llegado a la conclusión de que "en esta capital, 
ese sistema no sólo es malo, sino muy peligro
so". 

Ellng. Colier, quien se encuentra de visita en 
el país, señala que la principal fuente de proble
mas es la falta de sincronía de los semáforos. 
Añade que al recorrer una sola vía, cualquiera 
de las que están semaforlzadas, se aprecia el 
desorden con que funcionan esos aparatos que 20 Centavos Desde 19T9 

El colón salvadoreño 
actualmente puede ad
quirir sólo una quinta 
parte de lo que compra
ba en 1979, se Informa en 
fuentes monetarias. 

En agosto de 1979 el po
tler adquisitivo del colón 
era de casi mll puntos. 

-Favor pase a la pclgina 29. 

Para agosto de 1980, 
era de 762 puntos. 

tos, siempre referidos a 
agosto de cada año. 

Esto Indica, según el 
Informe, que cuando el 
colón vale menos no tie
ne el suficiente respaldo. 
No hay que olvidar, sub
raya un analista, que 
esta es una devaluación 
escondida del colón, que 
se podría evitar, por lo 
menos parcialmente, si 
hubiera a la par un com
plemento de Ingresos de 
los habitantes. 

Lo peligro es que la 
tendencia va a seguir, ya 
que no hay ningún ele
mento dentro del cuadro, 
que Impida ese progresi
vo deterioro del valorad
quisitivo de la moneda. 

'Entrega Simbólica' de 
Bienes Hace CEL a CAESS 

Para 1981 era de 671 
puntos. 

En 1982 era de 606 pun
tos. 

Para 1983 era de 525 
puntos, o sea aproxima
damente la mitad de lo 
que era en 1979. 

En 1984 el poder adqui
sitivo del colón tenia 481 
puntos. 

Sln embarg~ se hace 
notar que la baja tal vez 
no ocurra a este mismo 

-Favor pase a la página 57. 

La Comisión Ejecutiva 
del Lempa (CELJ entre
gó " simbólicamente" a 
la compañía capitalina 
de alumbrado, CAESS, 
bienes que le tomó al pa
sar esta última a manos 
del gobierno y que la 
Corte Suprema ordenó 
devolver por no ser esen
ciales para el suministro 
de energía eléctrica. 

Según el Dr. César Au
gusto Calderón, repre
se ntante legal de 
CAESS, el monto de lo 
entregado a nivel de fo
lios, asciende a 5 millo
nes de colones y consiste 
en vehículos deteriora
dos, vetustos generado
res, equipo absoleto , 

-Favor pase a la página 57 . 

La baJa del poder ad
quisitivo del colón duran
te los últimos nueve años 
tiene como referencia 
valores del año 1979. 
Hasta diciembre de 1987, 
de conformidad con esa 
tendencia, se podrla con
cluir que el poder adqui
sitivo del colón es de 200 
puntos, lo que hace esti
mar que actualmente la 
moneda nacional vale 20 
centavos de aquella épo

En 1985 bajó a 385 pun
tos. 

En 1986 llegó a 289 pun
tos. 

Se explica que en la 
misma proporción que 
baja el poder adquisitivo 
de la moneda nacional, 
así tendrían que subir los 
Ingresos del público. 

Ecólogos Promoverán 
ca. 

Las cifras oflclales pu
blicadas corresponden a 
agosto de 1987. Los tér
minos comparativos du
rante los meses de agos

En 1987 es de 236 pun-

Inconveniente Aprobar 
Leyes Agrarias: ANEP 

'Ciclo-Vías' en el País 

to, en cada uno de los A las puertas de las 
nueve años, son los si- elecciones es inconve-
gulentes: niente la presentación de 
No Informa un conjunto de leyes 

agrarias porque éstas 
Tránsito Sobre podrían ser utilizadas 

Sentl"do Un"ICO para manipular la volun
tad del votante, aürma 

L L"b t d el Dr . . OscaF Saritama-a a 1 er a ría, Director Ejecutivo 
Tránsito no ha lnfor- de la Asociación Nacio

mado si el 1 de enero se na! de la Empresa Priva
pondrá en práctica , 
como todos los años, el da <AN EP J. 

gran trascendencia para 
el país antes de efectuar
se los comicios es jugar 
con los intereses de lapo-

. blacíón, razón por la cual 
ANEP siempre ha soste
nido que jamas se propo
ner o decretar medidas 
de esta clase antes de 
una elección. 

Según el Dr. Santama
rí a, la aprobación de dos 
de las leyes del " paquete 
agrario" se hizo en for-

· ..:.favor pase a la página 57 . 
sentido únteo·· para los El declarante asegura 
automovUlstas que vla- que aprobar ,_l~ )(~s d'e 
jan de esta capital al D d - • E , • 
puerto La LIBertad y vi- epen en( la COnO miCO 
ce~~stas oficinas de Impide Solución Crisis 
Tránsito se Informó que 
"los jefes y el personal La Inseguridad: jiJrídl- tlcos, Económicos Y So
administrativo están de ca es una de las {acetas clales OSEPES), al rea
vacaclones, y que la gen- del estado de subsisten: llzar un balance de la si
te que está de turno des- cla en que •Se éncuentra tuaclón del país durante 
conoce si dicha dlsposl- el pals y que es sostenido el año que está por flnali
clón vial será permltl- únicamente por la ayuda zar. 
da" . y los préstamos pro ve- El Sr. Schlageter ase-

Dr. Osear Santama
ría, Director Ejecuti
vodeANEP. 

La promoción de "ci
clo-vias" -caminos ex
clusivos para el transito 
de bicicletas- en las 
principales calles de la 
capital y sus vías de ac
ceso con las ciudades 
aledañas. es otro de los 
proyectos de lll Unidad 
Ecológica Salvadoreña . 

Dicha entidad. funda
da recientemente, está 
integrada por siete enti-

La circulación de ve- nlentes del exterior; eso gura que el esquema re
hiculos en un solo sentido ha conducido a una de- formlsta-dependlente no 
ha dado buenos resulta- pendencia que Impide so- se circunscribe única- PROMOCION DE "CICLO-VIAS". La Unidad 
dos en las vacaciones de luctonar la crisis naclo- mente a lo económico, Ecológica Nacional promoverá las " ciclo-

¡ 1 na! sino que también Impone 1 · " b · · ¡ t 
Semana Santa, espec a - Así 10 expresa don Her- directrices en lo político vías" para el tránsito excdus
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mente, pues minimiza man Sch!ageter, presl- como en lo mUltar. Es en las principales calles e a cap a Y e a 
los accidentes de tránsl- neriferia Informan Jos ecólogos Jng. - David 
toa lo lal'go de los 23 klló- denle dellnstltlltl> Síll~ll: . -- .. - : ----- . . r . ~ -1- •57 · ' "= · · 1 .. · .. 0 · .. " D Ri " N - . 'doreño de Estudios Poli- -Favor pasea ap.g na . Esca ante r.OZS:.QY r.. caruo• avarro. 

dades defensoras del me
dio ambiente. 

Ellng. David Escalan
te Orozco y el Dr. Ricar
do Navarro, miembros 
de la Unidad. dijeron que 
para El Salvador es muy 

-Favor pase a la página 42 . 

2 Millones 
de Cartas en 
Fin de Año 
Antes de que finalice el 

presente año, los carte
ros del país deberán en
tregar los 2 mülones de 
piezas de corresponden
cia que llegaron del ex
tranjero con giros y salu
dos navideños y de año 
nuevo. 

Así lo señaló ayer a un 
grupo de reporteros el 
señor José Allrlo Velis. 
Jefe de la División de 
Servicios Postales, al ser 
interrogado sobre la ac
tividad de Correos. 

Explicó que los aproxi
madamente mil carteros 
están trabajando desde 
antes del día 24 tiempo 
extra y lo harán hasta la 
noche del31, con el fin de 
terminar de repartir los 
dos millones de cartas 

, qu~¡ llan, n,eg~qq .llroce-
dentes del exterior. ___ ,.,.. 


